

Leidenschaft und Herzblut fuer einen Beruf

-

Es zaehlt nicht nur das Haben, sondern auch das Sein, gepaart mit dem Koennen einer Handwerkskunst, Die in der ganzen Welt geschaezt wird.

-

Ich wurde am 05.12.1974 geboren und war bis zu meinem 20. Lebensjahr in Weingarten/Oberschwaben.

Im August 1995 ging es mit dem 30 Mark Ticket nach Koeln und ich absolvierte eine Ausbildung als Sattler.

Nach der Ausbildung waren die weiteren Stationen Korntal-Muenchingen, Hamburg, Goepingen, Suedafrika, Polen und zuletzt Thailand. Bevor ich nach Thailand ging, bestand ich **2002 die Meisterpruefung im Sattler-und Feintaeschnerhandwerk** in Stuttgart-Feuerbach.

In Thailand gruendete ich die Firma **Leather Work Stehr**, die ich fast 6 Jahre mit viel Aufopferung und- Herzblut betrieb, hier zu gibt es den gesonderten Link. Fast auf den Tag genau, nach 15 Jahren, kehrte ich ins Oberland zuerueck und gruendete die **Sattlerei Stehr**

.

2011 bis 2012 baute ich die Sattlerei im Nebenerwerb auf. Die erste Werkstatt war in Baienfurt. 2013 wurde eine neue Werkstatt in Berg/Ettishofen gefunden, mit der die Auftragslage stark hinzunahm und die Sattlerei zum Vollerwerb brachte.

Ich durchlief die Bereiche Autosattlerei, Polsterei, Taeschnerei und Reitsportsattlerei.